

# *Cuba et l'OCEO signent un mémorandum d'entente pour le développement des liens culturels*

---



La Havane, 20 sept. (RHC).- Alpidio Alonso, ministre cubain de la Culture et Didacus Jules, directeur général de l'OCEO, l'Organisation de la Commission des États de la Caraïbe orientale, ont signé à La Havane un mémorandum d'entente établissant un cadre de coopération entre la plus grande des Antilles et les pays membres de l'OCEO

Le document appelle à la coopération dans les domaines de la culture et des activités de la création en particulier de l'artisanat et à la promotion des échanges culturels.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/172017-cuba-et-loceo-signent-un-memorandum-dentente-pour-le-developpement-des-liens-culturels>



**Radio Habana Cuba**